



C'est l'hiver : la facture d'énergie augmente et la planète souffre... Pourtant, économiser l'énergie est à notre portée, souvent au moyen de gestes simples, à faire au quotidien. C'est pourquoi le Syndicat d'Electricité, des Energies et d'Équipement de la Haute-Savoie lance l'opération *Ma planète en tête* !

En France, la distribution d'électricité et de gaz est une mission de service public placée sous la responsabilité des communes.

En Haute-Savoie, le SELEO 74 est l'établissement public local organisateur du service public de distribution d'électricité basse tension. Il intervient en maîtrise de l'énergie et participe au développement des énergies renouvelables dans de nombreuses communes du département.

Le SELEO 74 diffuse *Ma Planète en tête*, afin de sensibiliser les habitants aux enjeux énergétiques qui touchent leur quotidien et affectent l'environnement. En outre, mieux maîtriser l'énergie a un impact sur les réseaux de distribution d'électricité, qui dépendent du patrimoine communal.

Le Concours « Ma planète en tête »

Objectifs du projet

- sensibiliser les enfants aux enjeux énergétiques et environnementaux, dans un contexte où ces questions deviennent une priorité majeure,
- éducation à l'environnement,
- enclencher des actions positives pour l'environnement dans les écoles primaires.

Le but du jeu

Le concours consiste en la réalisation d'un projet concret en faveur de l'environnement (économies d'énergies, de l'eau, tri des déchets, ...) conçu par les élèves au cours de l'année scolaire. Le champ d'intervention peut être l'école, le quartier ou la commune. Il s'agira de décrire une action concrète et durable, ou un engagement collectif de la classe pour agir au quotidien en ayant la « planète en tête ».

Les élèves en rendront compte sous forme libre (panneaux, album (texte et dessins), dessins, journal, films, maquette...).

Qui peut participer ?

Les classes de CM1 et CM2 du département de la Haute-Savoie encadrés par leur enseignant. La participation au concours est gratuite. Le concours est doté de récompenses ludiques basées sur les énergies renouvelables, telles que des lampes solaires, radios dynamo, bandes dessinées sur les énergies renouvelables... Tous les élèves des classes participantes se verront remettre un de ces lots ou un lot de consolation.

Calendrier

L'inscription se fait du 15 décembre 2007 au 15 février 2008.

Les productions seront envoyées au SELEO 74 au plus tard le 30 mai 2008.

Le jury se réunira la première quinzaine de juin 2008.

La remise des prix aura lieu la deuxième quinzaine de juin 2008. Les 4 classes ayant réalisés les meilleurs projets du département seront invitées à une journée pédagogique et ludique à la ferme de Chosal (Copponex)

La Ferme de Chosal est un ESAT (Etablissement et Service d'Aide par le Travail) où les travailleurs handicapés exercent des activités de maraîchage et d'horticulture. Le Sentier de l'éco-citoyen est une promenade inhabituelle et instructive qui permet de mieux comprendre le handicap et le développement durable en observant la nature. Les élèves pourront parcourir ce sentier et participer à des ateliers sur le tri des déchets, l'eau, le respect et le droit à la différence et les végétaux.

Comment s'inscrire ?

La participation au concours est gratuite. L'inscription au concours se fait par courrier adressé au SELEQ 74 – 27 rue de la paix – BP 40045 – 74002 Annecy cedex.

Les organisateurs

Le Syndicat d'Electricité, des Energies et d'Equipement de la Haute-Savoie



Et ses partenaires :

L'inspection Académique de Haute-Savoie



l'ADEME (Agence de l'Environnement et de la Maîtrise de l'Energie)

Rhône-alpes

ADEME



Agence de l'Environnement
et de la Maîtrise de l'Energie

Le Conseil Général de la Haute-Savoie



L'Enseignement catholique de Haute-Savoie



prioriterre

